



*La ministre de l'Environnement, de l'Énergie et de la Mer,
chargée des relations internationales sur le Climat*

Paris, le jeudi 18 février 2016

Ségolène Royal

Message aux Parties

Au moment de prendre mes fonctions de présidente de la COP, ayant été désignée par le Président de la République française François Hollande, je suis heureuse d'adresser ce message à l'ensemble des Parties à la CCNUCC.

Je mesure l'honneur qui m'est fait et la responsabilité qui est désormais la mienne: celle de faire vivre l'Accord de Paris en liaison avec le Secrétaire général des Nations Unies Ban Ki-moon et la Secrétaire exécutive Christiana Figueres qui ont tant œuvré pour le succès de la conférence de Paris, et de transmettre, dans les meilleures conditions possibles, cette présidence au Maroc au mois de novembre prochain.

Je m'en réjouis particulièrement car je sais combien d'efforts ont été consentis par les négociateurs pour arriver à concevoir ce nouveau cadre international de lutte contre les dérèglements climatiques qui affectent de plus en plus nos populations. Je suis aussi consciente de l'élan sans précédent issu de la société civile au sens le plus large pour contribuer à cette mobilisation et apporter des solutions concrètes face à ce défi.

Il s'agit donc désormais de travailler avec vous à la mise en œuvre de ce nouveau dispositif et d'accélérer encore nos efforts grâce à une coopération internationale accrue. Soyez assurés que je ne ménagerai pas mes efforts en ce sens.

Je sais pouvoir compter sur votre soutien comme Laurent Fabius et la présidence française ont pu en bénéficier au cours de l'année 2015. Je serais heureuse d'avoir vos propositions pour être mieux à même de répondre à vos attentes. Notre équipe conservera le même souci d'écoute, de transparence et d'ambition qui furent les siens et qui, j'en suis convaincue, ont contribué à notre réussite collective à Paris.

Bien à vous

Ségolène ROYAL

